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　10 月 6日㈭、施設見学会が行われ、学校給
食センター、カワテックス株式会社、砂川警察
庁舎、遊水地管理棟の 4つの施設・企業を見
学しました。カワテックス株式会社の工場では
災害時に役に立つ地下タンクを見せてもらい、
参加した皆さんはとても興味津々な様子で「普
段見ることができないところを見せてもらい、
貴重な機会だった」と楽しんでいました。

“まちづくり”を考える機会
市 内 施 設・ 企 業 を 見 学

▼カワテックス株式会社での見学の様子
ま さ に「 百 花 繚 乱 」

個性あふれる学習成果発表会

▼クラスの元気のよさを表現した 3 年 C 組の合唱

　10月 1日㈯、砂川中学校にて、学習成果発
表会が開催されました。「百花繚乱」をテーマ
に、ダンスなどを披露したステージ発表をはじ
め、吹奏楽部や有志生徒による発表、貼り絵の
展示など、さまざまな企画が用意されていまし
た。合唱コンクールでは、どのクラスも力を合
わせて練習と工夫を重ねてきたことが伝わる
合唱を披露しました。

　10月 13 日㈭、砂川高校にて、対話型学習
プログラム「カタリバ」が行われました。「カ
タリバ」はNPO法人いきたすが道内各地で実
施している事業で、大学生ボランティアが中心
となり、進路・悩み相談など対話による心理的
変化を目的とした授業です。砂川高校では過去
3回実施され、今回は 1年生 61人が大学生と
グループワークや座談会を行いました。

進路・生き方を考えるきっかけに
砂 高 の キ ャ リ ア 教 育

▼年齢が近いからこそ相談できることもありますよね！
砂高吹奏楽局　定期演奏会

石中吹部・ブラスタとのコラボも

▼アンコールを含め、全10曲を披露しました

　10 月 9日㈰、地域交流センターゆうにて、
砂川高校吹奏楽局の定期演奏会が開催されま
した。幅広い世代になじみ深い J-POP やアニ
メ主題歌を中心に演奏し、局員 11人で力を合
わせてきた集大成となりました。演奏会の終盤
には石山中学校吹奏楽部、砂川ブラススタイル
が加わり、総勢 35人で大迫力の合同演奏を披
露しました。



　8月 10日に 94歳で永眠された中
なかがわ
川徳

とく お
男氏

が、叙位（正五位）を授与され、その伝達が
長男・祐

ゆうすけ
介氏と長女・通

みちこ
子氏に行われました。

中川氏は、昭和 58年 4月に第 3代砂川市長
に就任し、平成 11年 4月に勇退されるまで
の 4期 16 年の長きにわたり、市政の発展に
大きな功績を残されました。これらの地方自
治の発展に尽力された功績に対し、平成 12
年に勲四等旭日小綬章を受章、同 15年には、
砂川市名誉市民に推挙されています。

名誉市民・元砂川市長 故中川徳男氏に名誉市民・元砂川市長 故中川徳男氏に
叙位（正五位）を伝達叙位（正五位）を伝達

　岡
おかした
下靜

し ず え
江さんが 10 月 18 日に 100 歳の

誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが
贈られました。
　岡下さんは、大正 11 年に新十津川町に
てお生まれになり、昭和 21 年頃に結婚を
機に砂川へ転入されました。お仕事は市立
病院の調理員をされていたそうです。
　いつまでもお元気でお過ごしください。

100 歳おめでとうございます
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市ホームページと無料アプリ「カタログポケット」では
写真をカラーで掲載しています。ぜひご覧ください！
問広報広聴係℡ 74-8763

　10月 15日㈯、総合体育館にて、「第 15回
すながわスイートロード杯バレーボール大会」
が開催され、砂川高校を含む８校が参加しまし
た。本大会ならではの大会賞品は、砂川菓子
組合提供の砂川の人気スイーツ！試合はどの
チームも笑顔で盛り上がっているのが印象的
な、親睦・交流の深まった交流大会となりまし
た。

白 熱 し た 交 流 大 会！
高 校 女 子 バ レ ー ボ ー ル

▼試合は一生懸命に、そして楽しく！
3 年ぶりの市民文化祭開催

テーマは「♡ありがとう♡」

▼砂川混声合唱団の皆さん

　10月 15日㈯、16日㈰、地域交流センター
ゆうにて、3年間待ちに待った「第 53回砂川
市民文化祭」が開催され、芸能部門 22団体、
文芸・展示部門 19団体が練習や稽古、制作の
成果を発表しました。水

みずしま
島美

み き こ
喜子実行委員長は

「参加者もお客さんも待っていたのだなと感じ
ました。無事に開催させていただき、本当に“あ
りがとう”という気持ち」と話しました。


